
令和２年度 コミコミスクール アンケートより 

令和２年１０月５日 

 

 

 

 

１ 授業や生徒の活動の様子について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年９月３０日（水）～１０月２日（金）まで、コミコミスクールを実施しま

した。保護者や地域の皆様に、授業等を参観していただいた後に、感想をいただきま

したので、その一部を紹介しておきます。 

○中学に入って初めての見学。授業の様子を知ることができ安心しました。 

○廊下からだったのであまり見えなかったが、クラスの様子を感じられて良かった。 

○ここまで授業参観がなかったので、子供の様子、クラスの様子が見られて良かった 

です。 

○歌が上手でした。歌練習の様子が見られてよかったです。 

 

○先生の授業のすすめ方が上手で、子ども達も笑いが起き、楽しそうでした。 

○とても分かりやすい授業内容に集中したり、学友の意見を聞いたり、楽しそうで良

かった。 

○熱心に授業を受けている様子に感心した。また先生の授業もおもしろく、親も聴き

入ってしまった。廊下での生徒からの挨拶がとても気持ち良かった。 

○とても楽しい授業でした。生徒同士で話合いをしたり意見を出し合っていて、わか

りやすく印象に残る内容でした。 

○英語で全員がＰＣを使用していたのに驚きました。時代の流れですね。 

 

○皆たいへん活発で良い。皆で勉学に励んでいる様子が良い。 

○生徒が生き生きとしている感じがしました。 

○明るい雰囲気で楽しそうに授業をしていたので安心しました。 

○生徒が積極的に発言していました。大きな画面のＴＶを使っての授業、分かりやす

かったです。 

○とても静かに穏やかで、少し笑いもあり良かったです。 

○授業はとても集中して聞いていて、生徒個々で考えていて分からないところを周り 

の生徒に質問しているところが、クラス皆で良い仲間づくりができていると感じた。 

○まじめに先生の話を聞いていた。クラスの雰囲気が良いと思った。また廊下で会う

と挨拶してくれました。 

○子ども達の真剣なまなざしが印象的でした。 

○すれちがう時に、しっかりあいさつしてくれて感心しました。 

 

○熱心に取り組む姿が見られました。３年生の修学旅行のレポートが印象的でした。

コロナ禍の中、行くことができて良かったですね。 

○各教室、静かで落ち着いた様子でした。修学旅行のレポートが子ども達にとって良

い時間だったことが推測できます。３年生の俳句も楽しく拝見しました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 校舎内施設や環境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○換気で窓やドアを明けている為か、隣の教室の声などもよく聞こえますが、子ども

達の集中がすごいのか、さほど支障がないように見受けられました。先生方も大き

な声を出すように気をつかわれているのかもしれませんね。 

 

●先生がマスクをつけてお話しされているので、以前と比べると、もしかしたら聞き

取りづらい事があるかもしれないです。 

●工夫して授業されていると思いますが、隣のクラスの音が気にならないのかとも思

いました。コロナ対策で戸を開けているのは仕方ないでしょうか。 

●教室内に入れないので、レジュメ等があるとわかりやすかった。 

 

○きれいに保たれており、風通しも良く、とても良いと思いました。 

○換気がされて良いと思いました。 

○キレイで空調も問題なく良かった。 

 

○とてもきれいに清掃されていると思います。スイレンもきれいでした。 

○古い校舎を丁寧に清掃して使い続けているように思いました。 

○きれいに掃除がいきとどいていました。 

○きれいに掃除されていて、掲示物もはがれているものはなくとても見やすかった。 

 

○明るくきれいでした。 

○掲示物が多くあるので非常に良いと思う。 

○体育館横の芝生がとてもきれいで、落ち着いた感じで、全体的にきれいに整えられ

た印象で、良い環境で子ども達は学校生活を送れているんだなあと思いました。 

  

○コロナに対し、しっかり対策をされているように思います。 

○校内がきれいで、整理が行き届いていた。 

○整えられてキレイな環境だと思いました。 

○ピカピカで素晴らしい。 

○校舎内もどこもキレイで、良い環境であると思いました。 

 

●教室の大きさが、子どもの人数や体格に合っていない気がしました。 

●２、３号館の避難経路は確保が大変そうだなあと印象を持ちました。 

●図書室が想像より小さかったけど、全体的に清潔感がありました。 

●小学校と比べると階段が急だと思いました。 

●トイレの扉がはげかかっているのが気になりました。 

●トイレのにおいが気になるところがありました。 

 



 

３ その他のご意見やご要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○３日間コミコミスクールがあったので、都合にあわせて参加しやすく助かりました。 

○コロナで大変な状況の中、本当に関係する皆様、先生方に心より感謝申し上げます。

○今のままで・・・ 先生方の日頃のご尽力に感謝しています。 

○これからも、わかりやすい授業、興味をひく授業を行ってほしいと思います。 

○すれちがう生徒がよく挨拶をしてくれました。 

○廊下などですれちがう際、みなさんが挨拶してくださり、とても気持ちが良く素晴

らしいと思いました。いつも温かい指導に心から感謝申し上げます。 

 

○きれいに掃除されており、外を見ればさすがに座間で一番の歴史を有する学校で、

銀杏の木の実もたわわに、すがすがしい空気に触れながらの参観でした。このコロ

ナ禍の中、生徒の皆さんや先生方、修学旅行に行けて良かったですし、そのレポー

トもとてもよくまとまっていました。嬉しいかぎりです。今後も頑張ってください。 

○５０年前の卒業生です。母校がきれいに整っていて安心しています。 

 大変な世の中ですが、どうか先生方、生徒の皆さん頑張ってください。 

 

●年に２回くらいあるともっとよい。 

●３日間の時間割を事前に配布していただけると嬉しいなと思います。 

●コロナウイルスの影響で、授業参観や懇談会がないのが残念です。 

●クラス懇談会を実施して、担任よりクラスの様子を聞きたいです。また手紙等で教

えていただきたい。 

  

 

 


